

Statement

AK Ausserkontrolle

"Sie sind schnell und sie arbeiten gern im Team und sie fürchten sich offenbar kaum vor Konsequenzen
Es geht jetzt um Einbrecherbanden und die steigende Zahl von Blitzeinbrüchen in Berlin. Aber doch wohl reich genug, dass Berlin die Hauptstadt der Diebe ist und Blitzeinbrüche, das scheint so 'ne Art ganz besondere Spezialität. Das zumindest sagt uns ein Ermittler und auch ein Insider spricht dazu, der aus den Tiefen der Gangsterszene berichtet, wie er das sagt: "Der Ausbildungsstätte des Verbrechens""

"Und die Taten sind nicht auf Berlin beschränkt."

"So dass wir jetzt wissen, dass äh unsere Berliner Gruppierung bestimmt hundert Taten im Bundesgebiet begangen hat, die einfach losgefahren in alle Himmelsrichtungen, hunderte Kilometer zurückgelegt, um diese Taten zu begehen."

"Und die Rapper mit ihren Musikvideos tragen ihren Teil dazu bei, dass die Taten als Heldengeschichten rüberkommen."